



MEDIENMITTEILUNG

Dr. Annemarie Fridrich wird Geschäftsleiterin von Patientensicherheit Schweiz

Zürich, 2. August 2022 – Dr. Annemarie Fridrich wurde vom Stiftungsrat der Stiftung Patientensicherheit Schweiz zur neuen Geschäftsleiterin gewählt. Die 35-jährige Psychologin übernimmt ihr Amt per August 2022. Durch ihre bisherige Tätigkeit für die Stiftung in verschiedenen Funktionen ist sie hervorragend vorbereitet, die Neuausrichtung des nationalen Kompetenzzentrums für Patientensicherheit umzusetzen und die Stiftung in die Zukunft zu führen.

Annemarie Fridrich studierte Psychologie und schloss 2015 ihr Doktorat im Bereich Arbeit und Gesundheit an der ETH Zürich ab. Am Inselspital Bern sammelte sie Erfahrung im Management von Optimierungs- und Transformationsprojekten. Im Anschluss arbeitete sie als Leiterin des Bereichs Projektmanagement und Forschungskoordination am Zentrum Alter und Mobilität des Universitätsspitals Zürich. Seit drei Jahren ist sie bei Patientensicherheit Schweiz als wissenschaftliche Mitarbeiterin und seit März dieses Jahres als Co-Geschäftsleiterin tätig.

«Mit ihrem praxisnahen arbeits- und gesundheitspsychologischen Hintergrund ist Annemarie Fridrich hervorragend gerüstet, die Gesamtverantwortung für unsere Projekte und Programme zu übernehmen und die Geschäftsstelle erfolgreich in die Zukunft zu führen», sagt Thomas Steffen, Präsident von Patientensicherheit Schweiz.

Dr. Annemarie Fridrich wird die derzeit durch den Stiftungsrat entwickelte neue strategische Ausrichtung der Stiftung umsetzen. Wichtig ist ihr dabei, den Austausch mit der Praxis und allen beteiligten Sektoren zu stärken und die Präsenz und Sichtbarkeit von Patientensicherheit Schweiz in allen Landesteilen in der Bevölkerung und in Fachkreisen zu erhöhen. Zudem wird sie sich mit ihrem Team auch auf nationaler und internationaler Ebene für das Thema einsetzen, so zum Beispiel im Rahmen des Global Ministerial Summit on Patient Safety, der im Februar 2023 in der Schweiz in Montreux stattfinden wird.

MEDIENMITTEILUNG

KONTAKT

Dr. Thomas Steffen, Präsident

Tel. +41 76 336 60 71 steffen@patientensicherheit.ch

Dr. Annemarie Fridrich, Geschäftsleiterin

Tel. +41 43 244 14 89, fridrich@patientensicherheit.ch

Mark Bächer, Leiter Kommunikation a.i.

Tel. +41 43 266 88 50, medien@patientensicherheit.ch

WEITERE INFORMATIONEN

Bildmaterial und weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite:

www.patientensicherheit.ch/ueber-uns/medien

Die Stiftung Patientensicherheit Schweiz ist ein nationales Kompetenzzentrum für eine konstruktive und konsequente Sicherheitskultur im Gesundheitswesen. Als unabhängiger, der Exzellenz verpflichteter und praxisorientierter Thinktank verfolgt sie das Ziel, die Risiken in der Versorgung von Patientinnen und Patienten im stationären und im ambulanten Bereich zu reduzieren und die Entwicklung der Patientensicherheit in der Schweiz wirksam zu unterstützen und nachhaltig zu fördern.

Gemeinsam mit der Eidgenössischen Qualitätskommission EQK des Bundesamts für Gesundheit, den Leistungserbringern und den relevanten Akteuren im Public-Health-Bereich lanciert und realisiert die Stiftung anwendungsorientierte Forschungsprojekte und nationale Pilotprogramme zur Förderung der Patientensicherheit.

www.patientensicherheit.ch